
何かひとつ いい事をしよう！

本庄ロータリークラブ週報

地域社会の経済発展月間
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第3例会   

地区スローガン

地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう

2022～2023年度 国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ
2022～2023年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 村田貴紀
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私の履歴書⑤
　兄も３年生にいた関係で、何とか本庄から通学できる池
袋の立教大学・経済学部（祝　55年振りに箱根駅伝出場）
へ入学しました。  片道約２時間、相変わらず妻も一緒に通
学し、別 の々大学の授業が終わると帰りも一緒、妻の家で食
事をし帰宅。（高校一年時に父の実家のある牧西に引越）
　2年生の終わりに妻と距離を置き、念願であった体育会・
サッカー部に入部し、コンパもし青春を謳歌、妻が短大を卒
業し暫くすると結婚話が持上り、21歳になり妻の家（富士富
呉服店・創業昭和46年8月23日）から大学へ通学するように
なり、サーカー部も退部しました。サッカー部の皆様方には、
大変お騒がせ致し申し訳ございません。
　要は、体裁の良い2年間の住み込み修行で、殆ど大学へ
は行きませんでした。
昭和49年、店の前に本庄市福祉会館が開館し、貸衣装業
も始めました。 卒業後23歳で五州園さんで結婚式（大雨）、
本格的に仕事に入りました。
　24歳で長男が誕生、25歳でJCへ入会、なかなか仕事も
上手くいかず毎晩家族会議を開き、ハンバーガーショップ
（モスバーガー）をする事になりましたが、許可にならず、『ディ
リークィーン』というハンバーガーショップを本庄市駅南に
オープン。
　昭和55年、屋号も富士富呉服店から（株）富士錦を設立
し、27歳の昭和57年8月1日に、土地・建物・加盟金等オール
　借金、良く貸してくれたと思います。

バブルの前兆で、当日も台風直撃の大雨の一日でした。
一年後ハンバーガーショップの経営が行き詰まり廃業、
その後１Fテナントとして入居したのがモスバーガーでし
た。（約30年間入居）ありがとうございました。
　２Fのテナントは美容院・３F　富士錦ショールーム・４
F倉庫・屋上には伏見稲荷。
　本業も何とかしなければという事で、あらゆる手を尽
くし市内の才武結婚式場との取引に成功し、藤岡市・鴻
巣市に結婚式場をオープン。  指定業者として仕事をさ
せて頂きました。  ハンバーガーショップの失敗を補完し、
昭和62年の決算では、最高の売上と利益を計上しまし
た。いい時は長くは続きませんで、昭和64年（平成元年）
に才武結婚式場は、バブルの終息の前に、突然廃業し
てしまいました。 今思えば、斉藤社長ご夫妻の決断は

素晴らしいと思います。  ただ、売上の約80％がなくなりまし
たので、今後の方針をどうするかを、毎晩家族会議をする
事になりました。  平成元年（1989年）、33歳の時でした。

移動例会（沖電気新工場の見学）
 ～職業奉仕委員長　巴　高志～
1962年　沖電気本庄工場開設（通信機器の工場）
2022年　60周年新工場

　当時、私の父は35歳で本庄市役所・増野一吉市長の
元で農務課長をしておりました。 35歳ですが風貌は太っ
て恰幅が良く、髪の毛も少なく、威張った感じだったと思い
ます。 生前聞いたところ、60年前の沖電気本庄工場の操
業に関わっていたという事でした。

　私の朝のルーティーンは、早朝の犬の散歩から始まりま
す。新工場の建設がはじまり完成するまで、毎朝沖電気の
工場を一周して帰ります。
　職業奉仕委員会の巴委員長には、早速、
沖電気の新工場を工場見学の候補先として
お願い致しました。
（本日巴高志委員長、10/20
69歳の誕生日、おめでとうございます。）
調べたところ、沖電気本庄工場さんも
60周年という事で、大変おめでとうございます。



国際奉仕委員会クラブ 須永秀和委員長

委員長 鈴木　純担当副会長 井河彰久 副委員長 須田礼子 委員 長崎隆司／内藤康晴／長岡　真／小島賢大公共イメージ委員会構成編集
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本庄RC事務局

例会日・場所

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F  TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571  E-mail：honjorc7522@gmail.com
毎週木曜日／ベストバンケット 五州園（株）

1. 週報
・10月2週　週報をお配りできます。

2. 地区より
・地区大会パンフレットが

   届いています。

・地区大会記念酒お持ち帰りください。

・ポリオ撲滅うちわお配りしました。

次回は第2830回 10月27日（木）
商工会議所大ホールにて 第4例会（夜間例会）

18:30～点鐘
・イニシエーションスピーチ
・10月誕生祝い、結婚祝い
20:10～味どうらく長にて　親睦の時間

定 番
MESSAGE

佐藤賀則／真下敏明／巴　高志／渋谷修身
渋澤健司／茂木　聡／坂本雄一／坂田清茂
阪上真之介／櫻澤真琴／岡崎真琴／岡崎吉宏
橘高耕平／萩原達夫／金子章／永井保之
中島高夫／春山茂之／須永秀和／長谷川京子／鈴木純／須田礼子
相川浩一／金井福則／真下功／鈴木元道／小島賢大／井田正志
塚越　茂／井河彰久／矢部一臣

ニコニコ箱投入　 五十音順

幹事報告 委員会報告

合計 31,000円

出席委員会（代理）　　
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

井田正志

プロブラム委員会 笠本　盛委員

ニコニコ箱委員会
鈴木元道 委員

幹 事 真下敏明

赤ちゃん用から160㎝までの
いらなくなった服を

集めます！

ファーストリテイリング
（ユニクロ）の学習プログラム
【早稲田大学本庄高等学院】

が活動しています

ファーストリテイリング
（ユニクロ）の学習プログラム
【早稲田大学本庄高等学院】

が活動しています

回収日 11月10日（例会時）

本日は沖電気新工場の企業訪問です。
 宜しくお願いします。

2021−2022年度会計報告

2021－2022年度 会計

監事監査報告

渋澤健司パスト会長

鈴木　純会員

最終回収です！ご協力お願いします！

回収した服は、
服を必要とする
難民などの人々 に
届けられます。

たくさんの
ご協力を頂いて
おります！

引き続きお願い
致します

ニコニコ箱委員

工場見学

移動例会


